



Apropos 12.25

www.gemeinde-pv-neubiberg.de



Was war und ist?

Französischer Weinabend

Unser Weinabend im Pfarrheim Rosenkranzkönigin am Freitag, den 17.10., hat fast 50 Gäste auf eine spannende Reise durch die Welt der französischen Winzer entführt. Zusätzlich wurde anlässlich des 50-jährigen Jubiläums der Partnerschaft Louis de Funès Kultfilm "Louis und seine außerirdischen Kohlköpfe" gezeigt.



Bürgerschießen

Am Samstag, den 18.10., nahm eine Gruppe um Vorstand Reiner Höcherl für den Verein am Bürgerschießen teil.

Führung durch die Ausstellung der Künstlergruppe Labyrinth

Am Dienstag, den 21.10., hatten Vereinsmitglieder die Möglichkeit, die Ausstellung im Haus für Weiterbildung auf ganz besondere Art zu erleben: Die Führung wurde von Mitgliedern der Künstlergruppe selbst geleitet und gab so einen einzigartigen Einblick in die präsentierten Werke.

Was kommt?

YoungEuropeans - ein neues Kapitel im Austausch mit Ablon sur Seine

Der Plan für das neue Austauschprogramm steht fest: 2026 wird vom 18. - 23. Juni erstmals eine Gruppe 18- bis 30-jähriger Teilnehmer nach Ablon und Paris fahren. Neben spannenden Ausflügen und Wiedersehen mit französischen Freunden wird der Höhepunkt des Programms diesmal „La Fête de la Musique“ sein - das legendäre französische Musikfestival, das die ganze Stadt in eine einzige Bühne verwandelt. Eine Ankündigung im nächsten Kaleidoskop folgt. (Anmeldung an pv-neubiberg@t-online.de)

Einzug Mitgliedsbeiträge

Momentan werden die Vereinsbeiträge für das Kalenderjahr 2025 eingezogen.

Wir danken allen Mitgliedern für die Unterstützung im letzten Jahr und wünschen fröhliche und geruhsame Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!